

Eibleck - Gipfelkreuz

1518 m, Grenzberg zwischen Faistenau und Krispl

Dieses Gipfelkreuz wurde von Hannes Schatteiner und Josef Ramsauer zum Gedenken an ihre verstorbenen Angehörigen errichtet.

Aufgestellt im Herbst 2011 und am 15. Oktober 2011 von Pfarrer MMag. Gottfried Grengl gesegnet.

An der talseitigen Seite des Kreuzes sind mit ihren Initialen die 12 Apostel dargestellt.

Dieses wunderschöne Kreuz aus Edelstahlteilen wurde von Hannes Schatteiner mit viel Liebe zum Detail angefertigt.

